

Nouvelle gamme tarifaire Thalys

Thalys fait évoluer sa gamme tarifaire avec une offre plus adaptée, plus simple et plus accessible pour tous. L'ouverture des ventes est prévue le 5 septembre côté groupes et le 12 septembre côté clients individuels, pour des circulations à partir du 10 décembre 2017.

La nouvelle gamme se structure autour de 3 offres de base :

- ✓ **L'offre PREMIUM (CF1)**, avec un tarif flexible (échangeable et remboursable gratuitement). Wifi, 2 bagages gratuits, restauration à la place, presse à bord, accès aux lounges, réservation de taxi et coupe file en gare.
- ✓ **L'offre COMFORT (CF1)**, avec un tarif semi-flexible (échangeable avec 15 € de frais, remboursable à 50 %), sièges ergonomiques et tablettes plus larges pour travailler.
- ✓ **L'offre STANDARD (CF2)**, avec le tarif Standard Mini (non échangeable, non remboursable) et un tarif Standard Semi-Flexible (échangeable avec 15 € de frais, remboursable à 50 %).

En complément de ces trois offres de base, Thalys segmente ses autres offres :

- ✓ **Une offre Corporate plus accessible** : remises tarifaires, échanges illimités, remboursement jusqu'à J+1 etc.
- ✓ **Une refonte des abonnements** :
 - **Le Pass Frequent** remplace le Pass Business, réduction de 30 à 50% sur toutes les destinations et toutes les catégories de billets.
 - **Le Pass Premium** remplace Thalys The Pass Premium, pas de modification de l'offre.
 - **Les abonnements Thalys The Pass Weekend et Das Thalys Abo**, supprimés depuis le 17 janvier 2017, restent utilisables jusqu'au 30 septembre 2017.
- ✓ **Des offres en fonction du profil du voyageur** :
 - **Tarif Kid** (-12 ans), prix unique à 15€ en CF2 et 30€ en CF1 ;
 - **Tarif Minigroupe** (3 à 5 pax), prix qui permettent de profiter des conditions avantageuses à plusieurs ;
 - **Tarif Jeune** (-26 ans), prix d'appel dès 29€ selon la destination ;
 - **Tarif Senior**, une réduction de 30% sur le tarif de référence (Standard, Premium ou Comfort).

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>

New Thalys range of fares

Thalys enhances its range of fares with a more suitable, accessible and simpler offer for everyone. Sales opening is scheduled on September 5th for groups and on September 12th for individual clients, for an operational traffic starting from December 10th.

The new range has 3 main offers:

- ✓ **PREMIUM offer (CF1)**, with flexible fare (exchangeable and refundable for free). Wi-Fi, 2 luggages included, catering at seat, onboard press, access to lounges, cab reservation service and no-queuing service at station.
- ✓ **COMFORT offer (CF1)**, with semi-flexible fare (15€ fee for any exchange and 50% refundable), ergonomic seats and wider digital tablets for working.
- ✓ **STANDARD offer (CF2)**, with Standard Mini fare (non exchangeable and non-refundable) and a semi-flexible Standard fare (15€ fee for any exchange and 50% refundable).

In addition to these offers, Thalys segments its other offers:

- ✓ **The Corporate offer more accessible**: discounted fare, unlimited exchanges, reimbursement up to D + 1 etc.
- ✓ **Subscription programs reshaped**:
 - **The Pass Frequent** replaces the Pass Business, from 30 to 50% discount whatever the destination or the ticket category.
 - **The Pass Premium** replaces Thalys The Pass Premium, unchanged offer.
 - **Subscription programs Thalys The Pass Weekend and Das Thalys Abo**, removed since January 17th 2017, but still usable until September 30th
- ✓ **Offers matching travelers' profile**:
 - **Kid fare** (-12 years old), single price, 15€ for CF2 and 30€ for CF1 ;
 - **Minigroupe fare** (3 to 5 persons), price allowing to enjoy favorable conditions due to number of persons ;
 - **Youth fare** (-26 years old), attractive price starting from 29€ depending on chosen destination ;
 - **Senior fare**, 30% discount on reference fare (Standard, Premium or Comfort).

Tél. : +33 (0)5.67.20.74.38 - Fax : +33 (0)5.67.31.70.17

Travel Agency & Tour Operator - 20 rue du Rempart St Etienne - 31000 Toulouse
France - <http://www.amplitudes-business-travel.com>